

Lladró interpreta a Paul Smith

Modaes
18 jun 2014 - 05:00



La porcelana de Lladró se viste de Paul Smith. La estética del diseñador británica ha quedado plasmada en la nueva serie de The Guest, en la que Lladró invita a artistas de todo el mundo a dar una personalidad diferente a un especial ser de porcelana. A Jaime Hayon, Tim Biskup y al estudio nipón Devil Robots se suma ahora Paul Smith.

Los artesanos de Lladró han reproducido el universo creativo del británico en la nueva serie de The Guest. Las figuras reproducen un gato y un perro salpicados de confeti y cubiertos con máscaras.

Además de comercializarse en las tiendas propias de Lladró y Paul Smith y en sus correspondientes tiendas online, las nuevas figuras The Guest by Paul Smith se

Modaes

| podrán encontrar en las una red de galerías y *concept stores*.